



La presidenta de la Comunidad de Madrid asiste al tradicional descenso del cuadro de la Virgen

Cifuentes acompaña a los bomberos en la festividad de la Virgen de la Paloma

- Durante esta jornada festiva Madrid ha rendido homenaje a sus bomberos en el día de su patrona

15 de agosto de 2015- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha acompañado hoy a los bomberos en la festividad de su patrona, la Virgen de la Paloma, en los actos principales de unas fiestas que ha destacado que son de todos los madrileños.

Cristina Cifuentes ha participado en la ofrenda floral que se realiza cada año en esta fecha en la Iglesia de la Virgen de la Paloma y San Pedro el Real y posteriormente ha asistido a la misa solemne oficiada por el arzobispo de Madrid, Carlos Osoro, y al tradicional descenso del cuadro de la Virgen a cargo de los bomberos.

La presidenta regional ha querido unirse a los cientos de miles de madrileños que cada 15 de agosto salen a la calle “a festejar lo que son, una sociedad tolerante y plural”, en unas fiestas que, ha destacado, “están por encima de ideologías porque son las fiestas de Madrid, las fiestas de todos”.

Cifuentes ha dicho que estar en estos actos es “un honor” porque significa estar junto a los bomberos, a los que se ha referido como unos profesionales que, gracias a su “valor, coraje y profesionalidad salvan vidas y evitan catástrofes”, y a los que ha expresado su gratitud por la “extraordinaria labor” que realizan.

HOMENAJE A LOS BOMBEROS FALLECIDOS

En esta ocasión, además, he señalado que para los bomberos es al mismo tiempo un día festivo y doloroso, porque en los últimos dos meses han fallecido tres miembros del cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid.

Uno de ellos, conocido por sus compañeros como “Marine”, que nunca dejó de participar en este acto y en el desfile junto a su querida Virgen de La Paloma, recibe hoy el justo homenaje de quienes han compartido con él su vida laboral. Su casco será depositado a los pies de la imagen de la Virgen durante la



procesión que se celebrará a las 20 horas y después sus compañeros entregarán un recuerdo a su familia.

Aunque son los bomberos del Ayuntamiento de la capital los que tradicionalmente, y desde tiempo inmemorial, se encargan de descolgar de su habitual emplazamiento en la iglesia el cuadro que representa la imagen de la Virgen de la Soledad, conocida popularmente como Virgen de la Paloma, los bomberos de la Comunidad de Madrid vienen participando en estos actos desde hace ya catorce años.

BOMBEROS DE LA COMUNIDAD PARTICIPARÁN EN LA PROCESIÓN

En concreto, una quincena de bomberos de la Comunidad de Madrid desfilarán esta tarde en la procesión de la Virgen de la Paloma junto a sus compañeros del Ayuntamiento de Madrid, encargados de la organización del acto. A los actos asistirán también, como autoridades invitadas, el consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán; el director general de Protección Ciudadana, Carlos Novillo; y la jefa del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, Pilar Hernán.

La procesión, de gran arraigo popular en Madrid, irá escoltada por los bomberos que, a su paso por la Puerta de Toledo, realizarán diversas exhibiciones, propias de su profesión, tales como pasos de río realizados desde autoescalas desplegadas a gran altura, rappel y otras maniobras.

Los bomberos de la Comunidad de Madrid desfilarán con su traje reglamentario de parque, incluido el casco que utilizan para las intervenciones. Su participación es totalmente voluntaria sin menoscabo de los horarios de guardia que les sean asignados.

Tras la procesión, el consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras asistirá en los Salones Parroquiales a la entrega de las Palomas de Bronce otorgadas por la Hermandad de Bomberos de la Virgen de la Paloma, con las que se reconocen destacadas trayectorias profesionales y de colaboración con el Cuerpo de Bomberos.